

DIARIO DE BARCELONA

Del Domingo 20 de

Abril de 1800.



Domingo de Quasimodo. Santa Inés de Monte Policiano, Virgen. — Las Cuarenta Horas: estan en la Iglesia de Religiosas Carmelitas calzadas: se reserva á las siete.

Salé el Sol á las 5 h. 16 m. 5 y se pone á las 6 h. 45 m. Hoy es el 27 de la Luna: sale á las 4 h. 6 m. de la madrugada; y se pone á las 3 h. 21 m. de la tarde: pasa la Luna por el meridiano á las 9 h. 35 m. de la mañana. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 58 m. 50 s.

Dia 18	Termómetro.	Barómetro.	Vicatos y Atmósfera.
A las 7 de la mañ.	13 grad. 8	27 p. 9 l.	E. Cubierto.
A las 2 de la tard.	15	3 27 11 5	Id. Llovisnado.
A las 11 de la noc.	13	9 28	N. Nubes.

Continúan las noticias Astronómicas.

El General Calón, que á la sazón era Director del Depósito, procuró á Beauchamp, igualmente que á todos los sábios, todos los socorros que le pudieron facilitar su zelo, sabiduria y autoridad; y yo le doy en esto un nuevo testimonio de reconocimiento en nombre de todos los sábios que él ha protegido.

El Ciudadano Beauchamp se li songea en extremo de tener un discípulo tan sobresaliente como Carlos Jacinto Reveur, que en la edad de 18 años calcula y observa de un modo inimitable. Los dos deben partir en 11 de Noviembre para Bagdad, y desde aquí irán á Mascata en Arabia, para donde el Ciudadano Beauchamp está nombrado Cónsul.

Las posiciones geográficas se insertarán en el conocimiento de los tiempos del año de 1800, y tambien su nueva carta del Mar Negro. Yo solamente he recibido un diseño, que Beauchamp me ha enviado, para satisfacer la impaciencia en que me considera.

El referido ha observado la declinación de la abuja en Constantinopla 12.º 35 min., en Trebisonda 8.º 14 min. el se hallaba á punto de embarcarse para Alepo, desde donde atravesará el Desierto, con peligro de ser atacado por los saltadores Arabes; pero Beau champ tiene la felicidad de no conocer el miedo; y así este viage, aunque tan penoso, no le ha asustado. Por este motivo él no me culpa de que

yo le haya obligado á hacer esta marcha , y así me escribe en 24 de Mayo lo siguiente : si me sucede algun contratiempo , os acordareis del amor que os tengo , y á la astronomía.

La muestra marina del Ciudadano Luis Berthoud le ha servido

de grande auxilio. Ella es sumamente exácta ; y este hábil artista trabaja sin cesar. El Ciudadano Baeguet ha determinado mandar hacer una para sí ; y sabemos que Mr. Earns haun ha hecho en Londres un gran número : las que son muy exáctas , y las da por 4800 reales.

(Se continuará.)

V I G O.

El día 2 de Abril corriente por la tarde , entró en este Puerto la Goleta Francesa corsaria la Alerta , conduciendo apresada la Fragata mercante Portuguesa , titulada San Macario , procedente de Fernambuc , con carga de azúcar y algodón para Lisboa ; sobre cuya Costa fue apresada con otra de igual destino y carga , que combuyó el mismo Corsario hasta el Cabo de Finisterre , y desde donde la despachó á que tomase el primer Puerto de Francia.

CORUÑA. — El 2 del mismo Abril á las 12 de la noche , baró en los baxos de Baldayo , quatro leguas distante de este Puerto , el Bergantin Ingles nombrado el Hoyir , su Capitan Tomas Nutal , armado en corso y mercancia , con destino á la Costa de Guinea , con 37 hombres de tripulacion , de que se salvaron solo 12.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy , Domingo de Quasimodo , á las ocho y quarto de la mañana , se hará la annual tierna funcion de la Comunión Pasqual , que se administra solemnemente á los Enfermos , así Militares como Pisanos de uno y otro sexo , existentes en el Hospital General de Santa Cruz de esta Ciudad , procedentes de todo domicilio , para que cumplan con este precepto de la Iglesia.

Se da esta noticia á los Fieles para que puedan ganar las muchas Indulgencias concedidas á los que acompañan á Jesus Sacramentado , y se exercitan en obras de misericordia en la visita de aquellos Pobres , nuestros hermanos.

Hoy sin falta á las ocho de la noche se cierran las libretas de admision de suertes á las Alhajas que se admiten en el Pórtico de la Iglesia Parroquial de los Santos Justo y Pastor ; deviendose efectuar el Sorteo sin falta mañana Lunes á las quatro de la tarde en dicha Iglesia.

Embarcacion venida al Puerto
el dia de ayer.

De Mallorca , en 3 dias , el Pa-

tron Joseph Roca , Mallorquin,
Llaud el Angel de la Guarda , con
naranjas ; trae la correspondencia.

Fies-

Fiestas. Hoy, Domingo tercero del mes, en la Iglesia Parroquial de San Miguel Arcángel, á las 10 se celebrará la función de la Minerva, con la solemnidad acostumbrada; y en punto de las 4 de la tarde se dará principio al devoto Octavario al Santísimo Sacramento: hará todos los ejercicios de esta función el Rev. P. Fr. Miguel de Sarriá, Ex Le tor de Sagrada Teología, de Padres Capuchinos: y se advierte que en los seis dias siguientes no se empezará hasta las cinco y media.

Con motivo de cumplir 11 años en el presente Abril que se dió principio á la Corona que se canta en la Capilla de nuestra Señora de los Dolores, en el Convento de Padres Servitas, se hace hoy la fiesta anual de cabo de año: á las 10 será el Oficio, con Sermón que predicará el Rev. P. Fr. Matéo de los Dolores, Agustino descalzo: por la tarde á las 5 se cantará la Corona, Letania y Salve: toda la función será con asistencia de la Capilla de la Santa Iglesia Catedral; y á las 7 de la misma la Reverenda Comunidad, cantará la Salve y Letania. Mañana Lunes, á las 10, la Reverenda Comunidad, cantará un Aniversario solemne, en sufragio de los Devotos difuntos, que fueron contribuyentes á esta pia devoción.

Avisos. Se desea saber el paradero de un tal Joseph Cau, que segun indicios años atrás habitaba ó frequentaba ésta, y hacia viages á la Ciudad y Reyno de Valencia para compras de sedas, y en el caso que haya fallecido, quienes son sus herederos para comunicarlis un asunto que les interesa: la persona que pueda suministrar estas noticias, se servirá conferirse con la que nombrarán en el Despacho princi-

pal de este Periódico, quien lo recibirá á merced.

Un Sugeto desearia encontrar una casa de Abogado: hace buena letra corriente, y está enterado en algunas cosas pertenecientes á la Abogacia, ó bien para llevar la pluma á algun Sugeto de distincion: en el Despacho de este Periódico darán razon de él.

Se advierte al Público que las 18 Figuras de cera que se anunciaron en el Diario del Lunes 14 del corriente, era su entrada á real de vellón por persona, que debiendo marchar su dueño dentro de pocos dias, se ha puesto la entrada á un sueldo por persona.

En la calle del Conde del Asalto, entrando por la Rambla, á mano derecha, la tercera escalera en donde hay una muestra de componer y lavar medias, en la misma casa y en el entresuelo de la parte interior, se coceran y compondrán camisas, todo con equidad y curiosidad.

Venta. En casa de la Sra. Eufalia Armet, en la Pescadería, se hace bon any y mercat de 40 quintales de Queso de Holanda, á 31^½ 4^½ el quintal catalan, y á 6^½ la libra.

Alquiler. En la calle de S. Pablo, frente de la Galera, casa núm. 83, piso primero, hay una familia sin hijos, que tiene un quarto con alcoba, y todo lo necesario, para alquilar á uno ó dos Señores solos, á quienes queriendolo, se les dará tambien de comer &c.

Pérdidas. El Miércoles de Pasion se perdió una Mantilla de musolina de mil flores, muy fina, con una onda en la orilla: qualquiera que la haya hallado, se servirá llevarla á la calle de San Pablo, en-

frente de la Galera, casa número 91, que se le dará su correspondiente gratificación.

Desde la casa de la Forja á la plaza del Angel, Daguería hasta la Casa de la Ciudad, se ha perdido una Bolsa de seda verde, dentro de la qual habia un doblon en oro de 8 duros, otro idem de 4, y otro de 2, con algunas pesetas y quartos todo mezclado; y ademas un papel blanco envuelto con un hilo encarnado, y dentro de él habia trece doblones de á ocho, en oro y de cordoncillo: se suplica á quien la haya hallado, se sirva entregarla al Rev. P. Jayme Piquer, Religioso Dominicó, quien le entregará de hallazgo una tercera parte de toda la partida.

El Domingo de Ramos perdió una Señora un Hilo de corales: dará una peseta de hallazgo á quien lo entregue en la Casa de este Periódico, y enseñará otro igual.

El Juéves Santo por la noche, pasando por el Borne, Flasadere, calle mediana de la Blanquería, la den Fonollá y den Monch, se perdió una Hebilla de plata de charretera: qualquiera que la haya hallado, se servirá entregarla á Joseph Jordi, que vive en la calle mas alta de S. Pedro, al lado de la Fábrica den Canalera, núm. 8, tercer piso, que enseñará la compañera, y dará una gratificación.

El día 4 del corriente por la mañana, en la Iglesia de Padres Servitas, se perdió una Bolsa de seda verde, guarnecida con dos anillos de metal dorado, con monedas de

oro y plata: qualquiera que la haya hallado se servirá llevarla al Editor de este Diario, y se le darán mas señas, con una competente gratificación.

En el camino de Gracia se perdió el día 14 de este mes una Hebilla de plata: se le mostrará la compañera, y dará el hallazgo, á quien la llevare á casa de Pedro Sauch, Cirujano, que vive en la calle Nueva de la Rambla.

Pasando la Procesion el Juéves Santo por la Boria, se le cayó á una Niña de un balon una pequeña Arracada de oro, con tres esmeraldas: quien la hubiere hallado, sirvasé llevarla á el primer piso, á la casa den Coll, enfrente de Belén, que enseñarán la compañera y darán una gratificación.

Hallazgos. Quien hubiere perdido una Hebilla de plata, que parece ser de muger, acuda al Despacho de este Diario, que le dirán quien la tiene.

Quien haya perdido una Medalla de plata, de Rosario, que se encontró el Juéves Santo, acuda á Francisco Amich, Sastre, que vive en la calle de S. Antonio de los Sombrereros, al segundo piso encima de un Chocolatero, que dando las señas se le entregará.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la Compañía Española la célebre Tragedia, intitulada: *La Raquel*: con una Tonadilla nueva que cantará la Señora Maria Lopez y el Sr. Joseph Grandoti, intitulada: *La Dama sensata*; dando fin con un divertido Saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.